



Bilan Matinée Découverte du Golf et de l'orientation

**Jeudi 1 Octobre 2020 de 10h00 à 13h30
à Alençon**

Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne et le club de Golf d'Alençon ont organisé une matinée découverte du Golf et de l'orientation pour les personnes en situation de handicap mental et/ou psychique. Elle s'est déroulée, le Jeudi 1 Octobre 2020 au Golf de l'hippodrome.

5 personnes du FAM d'Argentan étaient présentes.

Nous avons commencé par 4 ateliers d'initiation au Golf avant de nous rendre sur le Practice. Les sportifs se sont ensuite affrontés sur le trou N°9.

Après 2 heures de Golf, les sportifs sont partis à la recherche des 10 balises d'orientation placées sur l'ensemble de l'hippodrome.

Merci au Golf de l'Hippodrome d'Alençon pour cette superbe matinée.

